

**Grußtelegmm des Zentralkomitees  
zum 5. Jahrestag  
der Gründung der Volksrepublik China**

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Chinas., Peking*

Werte Genossen!

Zum 5. Jahrestag der Gründung der Volksrepublik China am 1. Oktober 1954 entbietet das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands im Namen aller Parteimitglieder und aller patriotischen Kräfte Deutschlands der Kommunistischen Partei Chinas und dem großen tapferen chinesischen Volk herzlichste Glückwünsche und brüderliche Kampfesgrüße.

Das heldenhafte chinesische Volk hat im Jahre 1949 unter Führung der kampferprobten Kommunistischen Partei Chinas nach mehr als einem Jahrhundert schwerster Kämpfe gegen die ausländischen Unterdrücker, gegen den Feudalismus und gegen den bürokratischen Kapitalismus durch die siegreiche Volksrevolution eine neue volksdemokratische Ordnung errichtet und hat begonnen, China in ein blühendes sozialistisches Land zu verwandeln.

Durch die konsequente friedliche Außenpolitik vereitelt die Volksrepublik China alle gegen sie in Asien gerichteten Aggressionspläne der imperialistischen Kriegstreiber und verteidigt entschlossen an der Seite der Sowjetunion und der friedliebenden Völker die Interessen der friedliebenden Menschheit. Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik wünschen dem chinesischen Volk die Befreiung Taiwans vom ausländischen Joch,

Als Großmacht ist die Volksrepublik China zu einer großen Autorität der internationalen Politik geworden, ohne deren Teilnahme entscheidende internationale Fragen nicht gelöst werden können.

Das deutsche und chinesische Volk verbindet das gemeinsame friedliche Aufbauwerk und der gemeinsame Kampf um die Erhaltung und Sicherung des Friedens gegen die imperialistischen Aggressoren in Europa und Asien.

Der siegreiche Kampf des chinesischen Volkes ist dem deutschen Volk in seinem Kampf um die Schaffung eines einheitlichen, fried-